
 PTAの方も，みんなで配膳しました。 

７月７日（金） 

 全校集会 

曙給食センターから 

センター長と栄養教 

諭が参加しました。 

 昔を思い出しながら，

楽しく会食しました。 
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 ７月４日（火）  

PTA給食懇談会 

 ＰＴＡ役員・委員が参

加し，給食懇談会を行

いました。 

豊橋市では１日に約

１トンの残食が出ます。

高豊中は残食がとても

少なく，うれしいです。 

 図書委員会が，図書室の

使い方を寸劇で披露したり，

図書委員長などのおすすめ

本を紹介したりしました。 

この日の献立は，カレーいた

め煮とえだまめコロッケ。おいし

かったです！ 

 

栄養価を考えた

り，年中行事に絡め

たりして献立を考え

ています。 

 全校集会恒例，生徒会執行部の「＃高

豊しか勝たん！」 今回は「フラフープ知

恵の輪」で楽しい時間を過ごしました。 

「教えて！高豊中

生」のアンケート結果

から，３人が紹介され

ました。 


